



# 元気通信

ブダペスト日本人学校

# 学校だより

平成29年 1月 9日号

## 【3学期を迎えて】(副校長)

新年あけましておめでとうございます。Boldog Új Évet Kívánok!  
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、相変わらず世界情勢は不安定ではありますが、元旦には、世界各地で新年の訪れを喜び祝う様子がテレビに映し出されていました。ハンガリーでも大晦日の夜は、花火や爆竹が鳴り響き、真夜中の12時を過ぎるとシャンパンで乾杯をしながら新年を迎えます。



本日9日、本校でも無事に3学期を迎えることができました。様々な場所で新年を迎えた方も多いのではないのでしょうか。この時期、日本では、年賀状に近況を書いて知らせたり、一年の抱負を書き記したりします。本校でも、児童生徒会による郵便局が開設されており、本日より年賀状の配布が始まります。携帯電話やインターネットの普及により、遠く離れた外国に住む人々との通信も容易になってきましたが、筆をとって自分の思いを文字にしたためたというのは、日本の美しい文化だと思います。

さて、今年の干支は「酉」です。酉年の「にわとり」は、明け方に鳴く鳥です。新年も一番に鳴く鳥のため縁起が良いとされており、また、素早く行動するため、積極的な意味合いを含んでいるそうです。元旦には、1年の抱負や目標を話し合われたご家庭もあるのではないのでしょうか。3学期は、学年の締めくくりであると同時に、次年度への準備期間でもあります。これまでに、振り返りの中から課題を見つけ、その解決に向かって何をしたらよいか、何が必要なのかを見極める力をつける学習をしてきました。ぜひ、その力を生かし、学年のまとめにしっかりと取り組んでみましょう。

## 【新入学(編入学)学校説明会について】(新入学・編入学担当 太田)

12月20日付の元気通信にも掲載いたしましたが、1月28日(土)に新入学(編入学)学校説明会を実施いたします。

対象は、来年度の小学部1年新入学生、中学部1年新入学生、編入学希望者(全学年)となります。新入学・編入学希望の方は、学校電話(392-0360)または担当者メール([ota@bpjpschool.hu](mailto:ota@bpjpschool.hu))までご連絡ください。

当日ご欠席される方でも新入学・編入学をお考えの方は、新年度準備の関係上、上記の連絡先までご連絡いただきますよう、宜しくお願い致します。

## 【編入生の紹介】(教職員一同)

本日、本校の仲間になんて新しく加わった児童を紹介します。小学部1年生の本デリンケ(もとでりんけ)さんと小学部4年生の本ケアーン(もとけあーん)さんの兄妹です。

始業式の前に全校生徒の前であいさつをしました。クラスの温かい歓迎の中で、すぐに学校生活に慣れてくれると信じています。

**【学校評価について】（教科領域研究主任 大久保）**

現在、先日ご回答いただきましたアンケートの集計をし、本校教育の成果と課題の分析、来年度の学校運営について検討しているところです。今、学校関係者評価委員会、職員会議などで議論し、2月11日（土）の保護者全体会にて報告させていただきたいと思っております。ご不明な点がある場合は、担当者（大久保）までご連絡ください。

**【中学部総合的な時間の学習 VM校との交流会について】（中学部主任 佐藤）**

12月16日（金）に、VM校の子たちに本校に来てもらい、交流会を行いました。事前に漢字の名札を準備し、それぞれのペアを決めて迎えました。ドナウ祭で演奏した「一番太鼓」のクライマックスのところをハンガリーの子にマンツーマンで教えながら一緒に演奏しました。身振り・手振りやハンガリー語、英語を使って上手にコミュニケーションをとりながら、楽しく交流ができました。

